
同志社校友会大阪支部 常任理事会議事録 

開催日時  ２０１３年１月２１日（月）１９：００～２１：００ 

開催場所  ガーデンシティクラブ大阪 

出席者   吉本相談役・平松相談役・宮本支部長・播島副支部長・柴田専務理事・小池

執行常任理事・新村執行常任理事・早瀬執行常任理事・三輪執行常任理事・

吉田常任理事・神崎常任理事・北原常任理事・鈴木常任理事・丸山常任理事・

扇田さん・井上常任理事・高井常任理事・岸田常任理事・平川常任理事・土

橋常任理事・石瀬常任理事・村岡常任理事・中川常任理事・北川常任理事・

清水常任理事・児島理事・木嶋常任理事 

 

 

１．あいさつ 宮本支部長 

①大河ドラマ「八重の桜」は、今年の話題の「予感」がする。 

②役員（理事・常任理事）の定期再編成について。 

 常任理事、理事の推薦を願いたい。すでに連絡を頂いている方もおられる。追加も含め、

１月末日までにとりまとめて、各役員に配信します。あわせて、支部長・副支部長・専

務理事など、役付役員への推薦も行って下さい。３月の常任理事会で審議し、７月の総

会で承認頂きたいと思っている。 

③昨年１２月の同志社校友会大阪支部・クリスマス会盛会の報告 

④同志社校友会（本部）、新年会の報告 

 

 

２．年間スケジュールについて 

柴田専務理事より説明。添付資料のとおり。 

→満場一致で承認。 

 

 

３．クリスマス会報告 

【開催報告 早瀬執行常任理事】 

約３５０人という結果となった。３年連続で３００人超となった。 

ただ、東京や名古屋等は、４～５００人の集客となっている。 

大阪支部は少ないものの、若い世代が集まっている。 

２０１３年度は、さらなる動員を目指す。 

 

 



（宮本支部長コメント） 

東京の５００人は、千葉や神奈川などの周辺県からの参加者も含んでいる。 

愛知の３５０人は継続して動員ができている。もちろん近隣支部も含んでいるが素晴らし

い。京都は、１００～１５０人程度であったか、ここ１、２年動員が増えてきた。新本部

体制となり、協調が進んできて喜ばしいことです。 

 

【会計報告 清水常任理事】 

参加人数 305名 

会費収入：2,781,000円（これ以外に、法人協力金等あり） 

剰余金：685,755円 

 

 

４．各組織の近況報告 

①LCC・HLC（小池常任理事） 

HLCについては、１月２８日に新春例会の開催予定。 

（宮本支部長）異業種の参加が多いので、ぜひ参加をして欲しい。LCCは７年前、HLC

は５年前に発足。その後、LCCと HLC は継続して活動を続けている。現在、LCC の分

科会的に HLC は位置付けされているが、それぞれが独立して運営、活動してもらって、

来年度は独立した部会として、それぞれ活動していってもらいたい。位置付けを変更す

ることとしたい。 

 

②樹徳会大阪支部 

今回は発表無し。 

 

③大阪同志社クラブ（丸山常任理事） 

１月２４日に、新年会を開催。毎月１回は例会開催予定。 

 

④同志社不動産会 REクローバー倶楽部（三輪執行常任理事） 

１月２２日に、定例勉強会を開催。 

 

⑤同経会（播島常任理事） 

２月２１日、ウェスティンで大阪プロジェクトの会を開催予定 

若年者の会員増強を検討中。 

 

⑥紫翠会 

今回は発表無し。 



 

⑦政法会大阪支部（三輪執行常任理事） 

１月２３日、新年会の開催予定。 

３ヶ月に１回の朝食会の開催（次回は２月６日）。 

 

⑧DY-OB会（早瀬執行常任理事） 

昨年９月に関西ウォーカー編集長による講演。 

１０月に就活セミナー。企業訪問の事例あり。 

１１月は平松相談役の講演もおこなった。 

今年は、２月１日にお見合いパーティーを開催予定。 

 

 

５．会費の納入状況について 

３年連続で伸びている。 

（宮本支部長）皆さん役員の努力により、会員も増えてきている。感謝いたします。さら

に増強していきたい。本部より支援金が３０万円入ってくるので、概算５０００名の本部

会員に対し、支部確認校友が２５００名程度であるため、差の支部管理ができていない人

に、会員（総会、クリスマス会）に勧誘するための郵送費に使いたいと思っている。本部

も会員増強に使ってほしいとしている。 

 

 

６．各役員全員、今年の抱負披露 

全員発表頂き、今年も良い年にしていこうと誓いました。 

 

 

次回開催日    ３月１１日（月）１９：００～ 
         於： ガーデンシティクラブ大阪 
 

同志社校友会大阪支部 

（議事記録 木嶋常任理事） 

（文責 柴田専務理事） 


